



ALUMNO: HUGO BENJAMIN AGUILAR SANCHEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR: MVZ. CARLOS ALBERTO TRUJILO DIAZ.

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

GRADO: 1°

GRUPO: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

FECHA: 14/10/2023

* LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA *

- La palabra "veterinaria" como el significado de quien provee cuidados médicos en los animales" derivada del latín "Vetere", significa tirar en la antigüedad romana la palabra está asociada en aquellas que cuidan de los animales de trabajo, como los caballos y el ganado. La terminación de la palabra medicina veterinaria, con Roma hecho una discusión sobre la historia de la práctica profesional empieza con el médico romano Galieno (124 - 216 d.c) con el humado padre de la medicina Hipócrates (c. 460 - 374 a.c | con un nacimiento del siglo (V d.c) el cuidado médico de animales ya era conocido desde tiempos más antiguos.

La medicina veterinaria fue desarrollada después de la domesticación de los perros, ganado, y caballos lo cual ocurrió con toda curiosidad antes del año 10,000 .Ac. Los orígenes de la medicina veterinaria en la Mitología empujan a los dios Fuxi y su esposa Nüwa quienes crean la humanidad y le dieron el don de la civilización Fuxi es conocido como el domador de bueyes por su don de domesticar los animales. porque domesticaba cualquier tipo de animales. Después de la domesticación de los antiguos se dice que Fuxi enseñó a la humanidad a cuidar los animales en el año 3000 a.c desde ese momento la medicina veterinaria se desarrolló para incluir a otros animales encuentros y otros varios procesos en el tratamiento de enfermedades y heridas.

La Práctica de la medicina veterinaria en Mesopotamia esto fue establecido en el año 3000 a.c y también está asociado con el divino símbolo era muy similar al caduceo luego asociado con Hipócrates y hasta hoy con la profesión de la medicina veterinaria.

El primer veterinario cuyo nombre fue Uluburu diana que vivió en la ciudad lagash.

La medicina veterinaria en el antiguo Egipto. Los veterinarios egipcios ya eran reconocidos con su actividad y ya habían reproducido un texto sobre la medicina veterinaria. Se cree que los sacerdotes del templo (quienes tienen la responsabilidad de sustentar el templo sagrado en India) fueron los primeros cuidadores de animales o veterinarios.

Aun así, el tratado de Galeno con los animales es comúnmente atribuido por el doctor romano público Flavius más conocido como Veyecio a una guía de la medicina veterinaria.

La medicina veterinaria ha sido definida como la ciencia que tiene por objeto la conservación y el restablecimiento, también tiene el arte de prevenir, cuidar y asistir en la curación de enfermedades.

Finalmente es la ciencia de curar y prevenir las enfermedades.

Los primeros rastros históricos de la medicina racional se remontan a los comienzos del siglo V a. d. c.

Desde entonces y hasta comienzos de la edad moderna toda la medicina instruida que se cultivó en occidente, Shalpotica (siglo III a. c.) era un médico que se dedicó exclusivamente al cuidado de los animales.

En 1853 se fundó en México la primera escuela veterinaria del continente americano, fue agregada al Colegio Nacional de Agricultura que ya existía en el antiguo colegio de San Gregorio.

<https://www.saden.mx>
 con .ur/6109/2020/11/23 breve-
 historia-medica-veterinaria/

